

OFTRINGEN | Vogelpflegestation (Loohof) erhält Aufwertung und Hilfe durch die Vogelwarte Sempach

Partnerschaft mit der Vogelwarte

Die durch den Natur- und Vogelschutzverein Oftringen seit fünf Jahren geführte Vogelpflegestation (Loohof) erhält eine echte Aufwertung und Hilfe durch die Vogelwarte Sempach. – Am 4. September durfte Urs Meyer, Präsident des NVO, im Beisein von Susi Stocker und Roland Zimmerli (Teamleiter VPS) mit Benjamin Homberger, Biologe und Projektleiter Aussenstellen, der Vogelwarte Sempach einen Partnerschafts-Vertrag unterzeichnen. Damit unterstützt die Stiftung der Vogelwarte die Bemühungen und gemeinsamen Ziele im Bereich der intensiven Pflege, junger und hilfloser, wie auch verletzter Jung- oder Altvögel, welche durch das ganze Team der VPS in unzähligen Fronarbeitsstunden geleistet werden. Ein weiterer Punkt liegt darin, die Mitarbeiter der VPS durch die Vogelwarte in Weiterbildungen immer wieder auf den neuesten Stand der Wildvogelpflege auszubilden und informieren. Durch die nationale Stiftung der Vogelwarte erhält der Natur und Vogelschutzverein Oftringen bei Anliegen mit kommunalen und kantonalen Behörden, welche der Natur von Nutzen sind mehr Rückhalt und Unterstützung. Nach Aussagen von Benjamin Homberger wünschte sich die Vogel-



Bild (v.l.): Urs Meyer, Präsident NVO, Susi Stocker, Roland Zimmerli und Benjamin Homberger, Biologe und Projektleiter Vogelwarte Sempach. ZVG

warte vermehrt Natur- und Vogelschutzvereine, welche unter Absprache mit Ihnen eine Vogelpflegestation eröffnen möchten. Grund: Damit könnten junge und verletzte Wildvögel in bisher brach liegenden Regionen wie z.B. das Baselbiet oder anderen Gebieten der Schweiz einfacher und schneller Hilfe geboten werden.

Neue Mitglieder sind immer willkommen. Wir freuen uns auf jede Hilfe oder jedes neue Mitglied. Unter www.nvo-oftringen.ch findest du alle Informationen.

Es lebe die Natur! Denken wir Alle daran, wir sind nur Gäste auf diesem schönen Planeten. **BEAT STOCKER**

